

Salon de la Chasse  
et de la Faune Sauvage  
de Rambouillet

30, 31 mars,  
1<sup>er</sup> et 2 avril  
2012



# Salon de la Chasse et de la Faune Sauvage de Rambouillet

## Le rendez-vous!

Chers amis visiteurs,

Depuis 1884, Kettner, marque légendaire du monde de la chasse, a fait le bonheur de plusieurs générations d'amoureux de la nature et du tir. Jusqu'au 25 mars Kettner, en tant que partenaire officiel, vous offre votre place pour le Salon de la Chasse de Rambouillet pour toute commande réalisée sur le site *Kettner.fr* : 1 place offerte pour toute commande supérieure à 75 €, 2 places offertes pour toute commande supérieure à 150 €.

Sur le salon, vous bénéficierez de 15 % de réduction\* sur les 12 500 références du site *Kettner.fr*.

De plus, Kettner et ses partenaires vous offrent des dizaines de cadeaux à gagner par tirage au sort. Pour participer, rendez-vous sur le stand Kettner situé en B39.

\*offre non cumulable avec les promotions en cours, hors armes et munitions et nouveautés produits.

*L'équipe du Salon de la Chasse de Rambouillet*

Dear visitors,

Since 1884 the famous outdoor brand Kettner has fulfilled needs and expectations of field lovers. Until the 25<sup>th</sup> of March, Kettner fair's official partner, is rewarding you with a free ticket to the Salon de la Chasse de Rambouillet for any purchase on the website *www.kettner.fr* : 1 free ticket for any order over 75 € and 2 free tickets for any order over 150 €.

**Kettner.fr**  
CHASSE ET CAMPAGNE

During the fair, you will get a 15% discount\* on the *kettner.fr* 12 500 items. In top of that, Kettner and its partners have granted with many gifts a drawing lots. To participate, please meet with the Kettner' team on the stand B39.

\*the offer cannot be added to other ongoing promotions and excludes weapons, ammunitions and new products.

*The Salon de la Chasse de Rambouillet's Team*

**Le salon aura lieu au Parc des expositions de l'Île Aumône  
Allées des Îles Eric Tabarly - 78200 Mantes-la-Jolie - France**

RAMBOUILLET ÉVÈNEMENTS - 45 rue Maurice Berteaux - 78600 Le Mesnil-le-Roi - France  
reservation@salondelachasse.com - www.salondelachasse.com

Tél : +33 (0) 1 39 12 60 55 - Fax : +33 (0) 1 34 80 12 63